

# El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

## EL MITIN DE ACCION POPULAR EN MURCIA

El domingo se celebró en el Teatro Circo de Murcia el anunciado mitin organizado por Acción Popular con participación del partido regional, yéndose el teatro completamente lleno, concurriendo las banderas de las organizaciones locales, poseídos todos de gran entusiasmo.

Presidieron y hablaron los cuatro diputados señores Salmón, Ibáñez Martín y Maestro Zapata, de esta provincia, y el señor Martí Oucha, de Castellón.

El presidente de la JAP de Murcia leyó la lista de los mártires de Acción Popular, contestando todo el teatro puesto en pie «presente y adelante».

Hace uso de la palabra don Antonio Martí Oucha, obrero, que se presenta con balsa negra, siendo recibido con clamorosa ovación. A la exaltación del público dice que hay que decirle al Presidente: «Tú mandas hasta ahí y el pueblo hasta ahí», porque por encima de la República y de los egoísmos está España. Dice que Acción Popular defiende a Dios, a España y a la República porque es preferible la República a la Revolución.

Hay que seguir a los jefes, que obran por Dios e inspirados por El y por lo tanto no pueden equivocarse.

Dice que muchos dicen miran a nuestro partido como un cuartel de la Guardia Civil y como vanguardia de sus egoísmos y nosotros no queremos más que implantar la Justicia social.

Nuestra doctrina social es la única que puede salvar a la sociedad. Está basada en la encíclicas de los Papas y si estas encíclicas no se cumplen son inútiles las protestas de los que se llaman católicos.

Los obreros son buenos, pero ignorantes. Debemos ir al pueblo. Debemos regenerar al obrero envenenado.

No somos un partido burgués ni un partido proletario. Somos un partido unido.

Hay que hacer que se cumpla la justicia social. Si hay socialistas, es porque hay patronos que no cumplen sus deberes.

Cuando la verdad emarga es que el alma está enferma. Regenerémosnos nosotros mismos.

La República no caerá por nosotros, que nos es indiferente República o Monarquía. Lo que hace falta es un abanico de frentes.

Se levanta a hablar el señor Maestro Zapata y él ofrece al pueblo el jefe don Jesús, don José y don Roberto, el único jefe de las derechas españolas.

Continúan los aplausos y a un «viva el último aherido a Acción Popular» contesta explicando su ingreso en este partido político.

No he ido—dice—a pedir un puesto en la candidatura de derechas unidas, he ido a ofrecer mi concurso, cuanto valgo y cuanto tengo al servicio de la causa de la Patria, de la contrarrevolución, aunque haya que ofrecer mi acta, militar como soldado de filas o aunque sea aceptar un puesto de concejal en el último pueblo de la provincia. Ha ingresado para manifestar mi protesta contra esos proyectos de Gobierno centro promovidos por la masonería y la cuquería... (aplausos).

Explica cómo vino la República y resultó que no había republicanos y han tenido que incorporarse las derechas a la República para que ésta se sostenga. Pero no a la República roja y rota, que esa no la queremos. (Estruendosa ovación)

En párrafos de alto patriotismo dice que España es una «matrona muy alta y muy noble para ser un lazarillo de las sectas extranjeras».

El señor Ibáñez Martín es recibido con aplausos. Expone los males de la revolución y la misión que se impuso la Ceda al luchar contra ella.

Hace una apología de la Iglesia Católica, la cual informó a la España tradicional. Somos regionalistas. No podemos deshacer la obra española producto de veinte siglos.

Hace una apología de la familia y expone el deber de luchar por defenderla.

Somos defensores de la propiedad—dice—a base de una estabilidad social en el campo y en las industrias.

El que no trata a su hermano con justicia es un canalla.

El que sea dueño de la escuela española será dueño del porvenir de España. Por eso nos preocupamos de la juventud.

No podíamos esperar de las ruinas y del caos que podía resurgir una España grande, porque de las ruinas sólo sale desolación y trisezas.

Terminó diciendo: «vamos a por los trescientos».

Al ponerse en pie el señor Salmón todos los del teatro se levantan y prorrumpen en una clamorosa e interminable ovación.

Da las gracias por esta prueba de afecto y entra en materia.

Los que desolvieron a la Compañía de Jesús, por obedecer a un poder extranjero, obedecen a poderes extranjeros establecidos en París, Londres y Moscú.

Coleja lo que hizo Azaña en el

bién y lo que reformaron y contuvieron los de la Ceda. Encontramos—dice—un movimiento revolucionario que nosotros pudimos frenar pero no destruir.

Si ahora no acabamos con la revolución, ésta acabará con España.

Hombres más respetuosos con la legalidad que nosotros no los hay, aún repugnando a nuestras conciencias.

La revolución derrotada en las calles (por los votos y por las armas) encuentra amparo y condescendencia en el Poder. Hace un parangón entre su estancia en el Ministerio de Trabajo y la de Largo Caballero, exponiendo su labor en favor del obrero. El amor al pueblo se demuestra con obras y no para aprovecharse de él;

Hay que ir contra la revolución y contra los que la amparan; con todo respeto a los que lo merezcan... Una atronadora salva de aplausos dió fin al magistral discurso del señor Salmón.

El público en pie aclamó durante largo rato a los oradores.

## Nueva Gestor municipal

Esta mañana vino de Murcia el funcionario del Gobierno Civil don Luis Saavedra, siendo portador de un oficio del Gobernador decretando el cese de la Comisión Gestora que presidida por el señor Bonet ha venido rigiendo este Ayuntamiento desde Noviembre de 1934 y nombrando para sustituirla a los señores siguientes:

- D. Zenón Martínez Dueso
- D. Ricardo Chala
- D. José Luis Pretel
- D. Antonio Vidal Contreras.
- D. Manuel Dorda Meas.
- D. Vicente Magro Mas,
- D. Juan García Abaladejo.
- D. Antonio Luengo López y
- D. José Luzzy Martínez.

Los nuevos gestores son elementos disidentes del partido radical, amigos del diputado por Murcia (capital) señor Cardona, exoptando al señor Dorda que va como independiente.

Poco antes de las dos de la tarde bajo la presidencia del señor Saavedra se reunió en el Salón de Sesiones la nueva Gestora, tomando posesión del cargo. No concurrieron los señores Magro, Abaladejo y Luengo. Previa lectura de la disposición gubernativa, se procedió a la elección de Alcalde-Presidente nombrándose a don Zenón M. Dueso por 5 votos y una papeleta en blanco.

En votación se eligió después primer teniente de alcalde al señor Chala, 2.º al señor Abaladejo, 3.º al señor Pretel, 4.º al señor Magro, 5.º al señor Luzzy, 6.º al señor Luengo, 7.º al señor Vidal, y 8.º al señor Dorda.

El nuevo Alcalde pronunció breve discurso, agradeciendo la designación, dijo que el programa de su actuación era difícil de señalar y que

las circunstancias lo indicarían. Ofreció cumplir con su deber con lealtad y honradez, preocupándose principalmente del paro obrero.

El señor Dorda se congratuló de que sea el paro obrero la primordial preocupación de la nueva Gestora ya que hay 2 000 parados a pesar de haber varios proyectos de obras ultimados. Pidió que esta misma tarde se reunieran los gestores para dar los primeros pasos sobre este asunto.

Se acordó celebrar sesión los jueves a las once de la mañana, dándose por terminado el acto.

## Grave conflicto

Se ha anunciado el cierre de la antigua fábrica del cristal alta en Santa Lucía, perteneciente a la Unión Vidriera Española. El paro afectará a más de 300 obreros.

Ante tan lamentable situación se han cursado telegramas al Gobierno para hallar una fórmula que evite el cierre.

Una comisión de obreros visitó ayer al diputado señor Maestro y esta mañana la Comisión marchó a Murcia para entrevistarse con el Gobernador.

## Boda aristocrática

En la iglesia de Santo Domingo preciosamente adornada de flores y formando un alegre camino de guirlandas hasta la puerta de la calle, se celebró ayer a las seis de la tarde el enlace de la bellísima señorita Mari Carmen Pardo de Doulebún Braquehals y el alférez de navío y aviador naval don Julio Marra-López y Argamasilla.

Al aparecer la novia sobre el tapiz tendido hasta la puerta, apoyada en el brazo del padrino, el coronel de Artillería de la Armada don Manuel Bruquetas, en representación del tío de la novia don José Pardo de Donlebún, se levanta entre el público un murmullo de admiración; verdaderamente es algo soñado como modelo de belleza, figura, distinción y dize: su rostro perfectamente ovalado tiene la clásica belleza de las virgenes bizantinas.

Viste un elegantísimo traje de crep satin blanco de cola interminable que realza su aristocrática figura. Sujeta sobre su cabeza el blanco velo de tul una linda diadema de azahar de estilo ruso.

El novio viste el traje de gala del Cuerpo General de la Armada y acompaña a su madre y madrina en la ceremonia doña Concepción Argamasilla viuda de Marra-López que viste elegante traje negro.

Bendice la unión el párroco de Santa María de Gracia don Tomás Collados.

Firman el acta como testigos, por

la novia, el Almirante Jefe del Arsenal Excmo. señor don Camilo Molins, el General de Intendencia Excmo. señor don Agustín Maseguer, el capitán de fragata don Antonio Alonso, el de corbeta don Francisco Moreno de Guerra, don Luis Biltini, don Rafael de la Cerda y don Gonzalo Cabezas.

Por el novio, el Almirante Jefe de esta Base Naval Excmo. señor don Juan Cervera, don José Iglesias en representación del Inspector General de la Guardia Civil Excmo. señor don Miguel Cabanellas, el capitán de fragata don Ramón Gámez, don José Montoya y don Enrique; don Manuel y don Juan Marra-López.

Terminada la ceremonia religiosa todos, novios, padrinos e invitados, pertenecientes a la mejor sociedad de Cartagena, se trasladaron al Gran Hotel en donde se sirvió un espléndido te.

La madre de la novia, doña Amalia Braquehals, elegantemente ataviada, secundada por su hermana la señora de Bruquetas, hicieron los honores con su distinción acostumbrada.

El nuevo matrimonio salió en viaje de boda para varias capitales terminando en Barcelona donde fijan su residencia.

L. GANTE

## DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

De Madrid donde han pasado una larga temporada han regresado a su finca de Los Jabatos don Mariano de las Cuevas y señora.

—Ha regresado a Almería el coronel de Infantería don Rodolfo Espá Manzano con su esposa e hijo Carlitos.

—Han regresado de Madrid el agente comercial don Joaquín Dato Beluga y su distinguida esposa doña Basilia Ballester.

UNA BODA

El domingo a las tres y media de la tarde tuvo lugar en la parroquia de Santa María de Gracia el matrimonial enlace de la bellísima señorita Emilia Rodríguez Garrido con el buzo de primera clase de la Armada don Rafael Bisquert Santaella.

A los acordes de la marcha triunfal de Wagner entró la comitiva en el templo, dirigiéndose por la nave central al altar mayor que aparecía engalanado artísticamente y con profusa iluminación.

La novia daba el brazo a su padre y padrino de boda don Emilio. Estaba realmente bellísima. Su clásica belleza española la realzaba un elegantísimo traje blanco de crep satin. Su arrogantísima figura era admirada y alabada por cuantos la contemplaban.

El novio que vestía el uniforme de gala, daba el brazo a su madre y ma-